
南知多町教育委員会（令和４年９月定例会）会議録 

 

開閉会の日時 

 

令和４年９月２８日（水）  午後 １時４０分 開会 

              午後 ２時５５分 閉会 

開 催 場 所  南知多町役場 講義室 

出席した構成員 
高橋 篤教育長、坂口薫史教育長職務代理者、 

吉原知味委員、山下 陽委員、折戸良直委員、内田美里委員 

説明のため出席 

した職員 

鈴木淳二教育部長、鈴木和芳学校教育課長、森 崇史社会教育課長    

中村浩二指導主事、八谷陽平指導主事 

議 事 日 程  別紙のとおり 

会 議 の 経 過 別紙のとおり 

傍  聴  人 ０人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



別紙      令和４年９月 定例教育委員会 会議日程 

                     日 時  令和４年９月２８日（水） 

                   午後１時４０分 

                      場 所  南知多町役場 講義室 

 

日程１ 会議録の承認 

 

日程２ 教育長報告 

 

日程３ 議案第２６号 令和５年度全国学力・学習状況調査への参加について 

 

日程４ 協議・報告事項その他自由討議 

(1) 南知多町中学校再編委員会の検討状況について          

 

(2) 新しい中学校を考えるワークショップ参加者募集について       

 

(3) 後援申込みについて  

 

(4) 学校教育課関係の行事予定等について 

 

   (5) 社会教育課関係の行事予定等について 

 

   (6) 学校給食センター関係の事業等について 

 

(7) その他 

ア １２、１月定例教育委員会の日程について 

イ 第２回 町総合教育会議の日程について 

１月２４日（火）予定 

   町長部局参加予定者：町長、総務部長、企画財政課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回定例会予定 10月 26日（水）午後 1時 40分～ 南知多町役場 講義室 
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高橋教育長 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

事務局 

(八谷指導主事) 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

それでは、ただ今より、９月定例教育委員会を開会いたします。 

本日の出席は私と教育委員４名であり、会議は成立いたします。 

会期は規則の定めるところにより、本日１日限りといたします。 

「日程１の会議録の承認について」については、すでに教育委員の

方に確認していただいていますので、終了しています。 

 

 それでは、次に移ります。「日程２ 教育長報告」につきまして、 

私から報告させていただきます。 

 

（町議会一般質問、学校訪問、中学校再編保護者説明会、校長会議

を始め出席した会議、行事、予定について報告・説明した。） 

 

私からの報告は以上であります。 

ご質問等がありましたら、お受けします。 

 

 (質問、意見なし)  

 

次に、「日程３ 議案第２６号 令和５年度全国学力・学習状況調査

への参加について」事務局の説明をお願いします。 

 

(令和５年度の全国学力・学習状況調査については、 令和５年４月

１８日に、国語、算数・数学、英語を対象教科として、実施が予定さ

れている。すべての小中学校において調査対象学年である小学校第６

学年、中学校第３学年の全児童生徒が参加することとする旨、説明し

た。） 

 

事務局の説明が終わりました。これより審議に入ります。 

ご意見、ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし） 

 

ご質問等もないようですので、これより採決に入ります。 

「議案第２６号 令和５年度全国学力・学習状況調査への参加につ

いて」、原案どおり決することに賛成の方の挙手を求めます。 

 

（挙手全員） 
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高橋教育長 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

事務局 

（中村指導主事） 

（八谷指導主事） 

 

 

高橋教育長 

 

 

坂口委員 

 

 

 

 

 

事務局 

（中村指導主事） 

 

 

 

 

 

事務局 

（中村指導主事） 

（八谷指導主事） 

 

坂口委員 

 

 

 

事務局 

挙手全員でありますので、議案第２６号につきましては、原案どお

り可決されました。 

 

次に、「日程４ 協議・報告事項その他自由討議」に入ります。 

「(1) 南知多町中学校再編委員会の検討状況について」、事務局の説

明をお願いします。 

 

（９月２２日に開催した中学校再編委員会の内容について説明した。

熟議として「中学校の制服について」必要性や求める役割など委員か

ら出された意見について報告。また議事として新しく指定された体操

服について説明した。） 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

この資料を見ると、大部分の市町の学校がブレザーに変わっていく

んですね。南知多町も、開校当初は、今までの制服ですが、新しい校

舎ができる時期までには、ブレザー化を取り入れた方がいいと思いま

す。再編委員会の中でも保護者の方は、ブレザーに賛成の意見が多い

感じがしました。 

 

そうですね。南知多町も、令和５年の南知多中開校した後に、検討

開始するというような当初の予定だったので、今回の熟議でも、検討

するべきだろうという意見もいただいています。開校して、落ち着い

たころというのか、いつぐらいになるかは、未定ですけれども、検討

が始まって、恐らく、お話しの流れからすると、ブレザータイプが検

討されていくだろうと感じています。 

 

（追加資料として、合同部活動や 9/9 交流活動についての生徒や教

員アンケートについて説明した。） 

 

 

このアンケートの結果を見ると、日間賀の子は、あまり満足という

感じでないみたいですね。やはり学校まで行くために、船やバスの時

間が関係している気がします。 

 

１３ページの日間賀中２年生の「登下校の満足度」は、１.８（４点
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（八谷指導主事） 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

事務局 

（鈴木学校教育課長） 

 

 

 

高橋教育長 

 

坂口委員 

 

事務局 

（鈴木学校教育課長） 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

事務局 

（鈴木学校教育課長） 

 

坂口委員 

 

高橋教育長 

 

 

満点）、１６ページにある「部活動の満足度」は、２.７（４点満点）

ということで、どちらも、他校と比べると低い数値でした。 

やはり、活動よりも登下校についての満足度が低いというのは、バ

ス、船の通学の大変さを生徒たちも感じての評価であると考えていま

す。 

 

他にご質問等もないようですので、次に、「(2)新しい中学校を考え

るワークショップ参加者募集について」、事務局の説明をお願いしま

す。 

 

（新校舎建設に向けた町民ワークショップを開催する内容について説

明した。開催日は、１１月５日、２６日、１月２８日の３回。対象者

は、各中学校区の保護者各２名、各地域の代表１名、公募５名の合計

２０名を予定していることを説明した。） 

 

事務局の説明が終わりました。何かご意見ご質問はありませんか。 

 

これは、再編委員会とは、また、別の組織ということですか。 

 

 組織としては、別組織です。新しい校舎を建設するための計画づく

りに保護者や町民の方から意見をもらう組織です。 

 ただし、再編委員さんが兼ねる場合もあります。 

 

 坂口委員さんが心配されているのは、タイトルが「新しい中学校を

考える町民ワークショップ」となっているので、現在組織している「中

学校再編委員会」と誤解してしまう人がいるのではということです。 

 内容を読めばわかりますが、タイトルを少し変えた方がいいと思い

ます。 

 

 承知しました。タイトルを「新しい中学校の建設を考える町民ワー

クショップ」に変更します。 

 

 ありがとうございます。 

 

ほかにご意見などはよろしいでしょうか。 

ご質問等もないようですので、次に、「(3) 後援申込みについて」、

事務局の説明をお願いします。 
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事務局 

（森社会教育課長） 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

（鈴木学校教育課長） 

 

事務局 

（森社会教育課長） 

 

事務局 

（鈴木学校教育課長） 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

事務局 

（鈴木学校教育課長） 

 

 

 

（南知多町教育委員会教育長に対する事務委任規則により、教育長に

委任されている後援申込みに係る事務処理状況について、申込みのあ

った２件の事業概要等を報告した。） 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

ご質問等もないようですので、次に、 

「(4) 学校教育課関係の行事予定等について」、 

「(5) 社会教育課関係の行事予定等について」、 

「(6) 学校給食センター関係の事業等について」、 

順次、事務局の説明をお願いします。 

 

（学校教育課関係の 10 月の行事予定について、説明した。） 

 

 

（社会教育課関係の 10 月の行事予定について、説明した。） 

 

 

（10 月分の給食献立予定表について、説明した。） 

 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問・意見なし） 

 

ご質問等もないようですので、（7）のその他に入ります。 

ア １２,１月定例教育委員会の日程について及び 

イ 第２回総合教育会議の日程について、事務局の説明をお願いし

ます。 

 

１２月の定例教育委員会は、１２月２２日（木）、時間は午後１時 

４０分に開催したいと考えています。 

また１月の定例教育委員会は、１月２４日（火）、時間は午後１時 

４０分から、同日、定例教育委員会が終了しだい、第２回の町総合教

育会議を開催したいと考えています。 
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高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

ご質問、ご意見等がありましたらお願いします。 

 

（質問・意見なし） 

 

ご質問等もないようですので、以上で本日の予定はすべて終了いた

しました。 

これをもちまして定例教育委員会を閉会いたします。 

どうもありがとうございました。 

 


